

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: LOPEZ DORIGA
FECHA: 20/DICIEMBRE/2017

Reafirma Standard and Poor's calificaciones de moneda extranjera de México

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: La agencia calificadora Standard and Poor's reafirmó las calificaciones de moneda extranjera de México y mantiene la perspectiva de estable. La Secretaría de Hacienda informó que la perspectiva estable refleja la expectativa de continuidad en las políticas económicas durante los próximos dos años, así como la expectativa de la contención de deuda como resultado de la política fiscal.